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- Lettre du Ministre Williams en réponse à notre lettre relativement aux compressions 

salariales. 

- Invitation de Madame Nicole Thériault, coordonnatrice du Programme Jeunesse 

Restigouche à leur gala annuel. 

- Copie d’une lettre envoyée au Ministre Williams par Madame Kirsten Rahm et 

Monsieur  Martin Béland, demandant que le MENB leur permette d’inscrire leur enfant 

à l’école avant qu’il est atteint l’âge de 5 ans. 

 

Proposition 2006-05-05 
Monsieur Adrien Fournier propose qu’une lettre soit envoyée au MENB appuyant la 
demande de Monsieur Béland et Madame Rahm, que l’enfant en question soit évalué.    
Madame Pierrette Fortin appuie.  oui  6    non 3 ADOPTÉE. 

 
- Lettres de félicitations envoyées aux animateurs culturels pour leur travail envers 

l’organisation de la Kermesse. 

- Lettre d’invitation envoyée à Mesdames Hélène Soucy et Sandy Levesque, 

enseignantes, dans le cadre du programme honneurs et mérites. 

- Lettre d’invitation envoyée à Monsieur Mike Couturier et son équipe dans le cadre du 

programme honneurs et mérites. 

 

8. Rapport du directeur général 
 

a) École Ernest-Lang de St-François 
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c) PÉÉ 
L’évaluation de la CDJ est terminée  Le rapport de l’évaluation sera disponible sous 

peu. 

 

d) Budget 
Des ressources supplémentaires ont été reçues pour les niveaux de 6e, 7e et 8e 

années.   Le District en est à la période 
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Proposition 2006-05-06
Monsieur Adrien Fournier propose que le comité soit formé de Mesdames Pierrette 
Fortin, Louise Désilets et de Monsieur Benoit Castonguay.  Monsieur Jean-Marie Cyr 
appuie.   ADOPTÉE. 
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14. Budget - Cour d’écoles 
Monsieur Beaulieu fait la révision du budget.   Les vérificateurs seront au bureau du District 

scolaire 3 à la fin juin 2006.  Madame Pierrette Fortin nous fait remarquer que pour être en 

mesure de répondre aux besoins de l’adaptation scolaire, il a fallu couper dans les autres 

budgets éducatifs. 

 

Monsieur Beaulieu nous fait part que le District suggère de puiser dans le budget Ministère 19 

pour réparer les cours des écoles Mgr-Lang et la Cité des Jeunes.   

 

Proposition 2006-04-06
Monsieur George LaBoissonnière propose que les fonds requis pour réparer les cours 
des écoles Mgr-Lang et la Cité des Jeunes soient pris dans le budget du Ministère 19.  
Madame Martine Michaud appuie.   ADOPTÉE.  
 

Proposition 2006-04-07 
Monsieur Benoit Castonguay propose qu’un montant de 100 000$ plus 5% soit alloué 
pour faire les réparations des cours de l’école Mgr-Lang et la Cité des Jeunes.  
Monsieur Adrien Fournier appuie.    1 oui  8 non   PROPOSITION REJETÉE.   

 
 

15. Transport scolaire après la journée scolaire 
La directive 5 :02 sera révisée et apportée au CÉD.  Un dépliant explicatif sera distribué aux 

parents en fin d’année scolaire. 

 

16. Petites écoles 
Une rencontre aura lieu le 10 juin prochain concernant les écoles en milieu rural.  Monsieur 

Beaulieu révise les différentes pistes de solution.   Le sujet des écoles en milieu rural sera à 

l’ordre du jour de la réunion de travail de juin qui aura lieu exceptionnellement le lundi 29 mai 

2006. 

 

17. Interventions du public 
Madame Paryse Lapointe demande qui sera l’agent pédagogique responsable du dossier de la 

douance.  Elle demande également qui paiera la facture pour l’étude de l’enfant dont les 

parents demandent une entrée prématuré à la maternelle. 
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15. Levée de la réunion 
 

 

 

 

 

Confirmé à la réunion du :   _________20 juin 2006 ___________________________ 

 

Denise Laplante        Louise Désilets  

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     P
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